

Mit Argusaugen beobachteten einander Kinder und Hunde.



Behutsamkeit ist bei den Streicheleinheiten gefragt. Fotos: VS Höflein

Zur Rettung ein "Wuff"

Hundestaffel in der Volksschule ihr Können.

ein Hund vom Welpen zum Rettungshund? Welche Aufgaben hat er? Was kann ein Rettungshund? Und wie fühlt es sich an, mit ihm spazieren zu gehen?

Die Volksschüler schnupperten am Welttierschutztag gemeinsam mit der Rettungshundestaffel des Grünen Kreuzes Wiener Neustadt in einen spannenden Tag des ehrenamtlichen Teams hinein.

Bei einer Vorführung stellten die Rettungshunde ihre "Opfer" in verschiedensten Verstecken, zeigten ihren Gehorsam bei Gerätearbeit und Unterordnung.

Doch konnten die Kinder im Zuge von Workshops auch direkt mit den Hunden arbeiten, lernten dabei das richtige Streicheln, Füttern und Spazierengehen mit (Rettungs-) Hunden.